

令和6年度 横手城南高校 アクティブボランティア 第2弾 山内三又地区 山内にんじん収穫ボランティア

10月26日（土）山内三又地区において、山内にんじん収穫ボランティアが開催されました。本校生徒17名が参加し、農家の方々から堀り方を教わりながら、人参を収穫しました。



【参加した生徒の感想より】

農家の作業が改めて大変だということが分かりました。毎日作業をしている農家の方々は本当にすごいと感じました。また、今回の人参収穫を行ってみて、大変ではあったものの、すごく楽しく、いい経験ができました。このようなボランティアがあったらまたやりたいと思いました。

本当に大変な作業でした。でも、それと同時に楽しさがあって、一生懸命育てたものを収穫できる喜びや、達成感が得られることを体験してみて学びました。農家の方々の毎日のかたわらの積み重ねで私たちの食卓が彩られることを身に染みて感じたし、本当に感謝しています。

田植えに引き続きのボランティア参加でしたが、自分で収穫するから分かること、現地の人に聞いて初めて知りました。また、個人的に自分には土仕事が向いているのかなと感じました。活動している最中、時間を忘れていつも以上に集中出来ていたので、またこのような機会があれば参加したいです。